



Mauerfall und Wendezeit bei Frauenstammtisch

Plauen – Gleichstellungsbeauftragte Christina Myrczek lädt an diesem Donnerstag zum Frauenstammtisch ein. Ab 14.30 Uhr heißt das Thema im Quartier 30 „Mauerfall und Wendezeit“: Über das Erlebte der Jahre 1989/1990, die Begeisterung und die Umbrüche jener Zeit soll ein Austausch stattfinden.

FRAUENSTAMMTISCH

Gedankenaustausch zum Mauerfall

PLAUEN – Die Gleichstellungsbeauftragte Christina Myrczek lädt für Donnerstag zum offenen Frauenstammtisch ein. Ab 14.30 Uhr heißt das Thema im Quartier 30 „Mauerfall und Wendezeit“: Plauen hat in den vergangenen Wochen auf vielfältige Art und Weise der friedlichen Revolution von vor 30 Jahren gedacht. Über das Erlebte der Jahre 1989/1990, die Begeisterung und die Umbrüche jener Zeit soll ein reger Gedankenaustausch stattfinden. |bju